

# 三和の里

## 海水浴



八月八日、鯨ヶ沢の日本海拠点館前にて海水浴を開催しました。

夏休みという事もあり、親子連れなどで賑わいを見せる海水浴場で、浮き輪やビーチボールなどを使い、皆さん楽しく遊泳しました。

泳いだ後は海水浴の風物詩、スイカ割りを楽しみました。海風が強くブルーシートが飛ばされそうになるハプニングがありました。割ったスイカは皆で美味しく頂きました。的を大きく外したことで爆笑を誘い、行事は盛況のうち終了しました。



今年白神と三和会の夏祭りにそれぞれ参加しました。

模擬店で思い思いの物を並んで購入し舌鼓を打った後は、盆踊りの列に加わって得意の踊りを披露するなど、皆さん夏祭りを満喫されていました。

家族参加があった利用者は、積もる話で盛り上がりつつ、真近で打ちあがる盛大な花火を眺めて楽しみながら、交流を深める事が出来ました。昨年と違って天候にも恵まれ、皆さん和やかな雰囲気のまま、行く夏を惜しむように帰路につきました。

## 夏祭り



## 西地区レクリエーション大会

六月二十七日、五所川原にて行われた西地区レクリエーション大会に参加しました。ソフトボール競技、フライングディスク競技、室内レクリエーションの三班に分かれ、それぞれの競技に臨みました。

ソフトボールでは一回戦で負けてしまい、四位という結果でしたが、この悔しさをバネに来年こそ優勝してみせるとチームで意気込んでいました。

フライングディスクでは入賞者が多数出て、誇らしい凱旋となりました。室内レクリエーションにおいては、他施設の方々と交流を深めながら、数種類のゲームを楽しみました。

